

「防犯についての意見交換会」開催のお知らせ

日時: 2月12日(月)振替休日 午後7時から1時間程度

場所: 16号棟第一集会所

主催: つつじが丘北自治会 昭島市防犯協会・つつじが丘北支部

大阪で近くを通りかかった子供を突然抱え上げ、歩道橋上から車道へ投げ落とすという事件がありました。子供が被害者となる事件は、全国で発生しています。子供を持つ親であれば、このような事件を他人事として見ることはできません。

最近、当団地においても自転車置き場で小学生が不審な男から「金を出せ」といわれる事件が発生しました。幸い、偶然にも近くを通る方がいたため犯人は何もしないで逃走し、被害を避けることができました。類似の事件は過去にも何回か起きたことがあります。

今年度、防犯セミナーを二度開催、周辺娯楽施設の調査や夏・年末のパトロールの実施、1月から“防犯パトロール中”のステッカーを自転車に付けてもらって“抑止効果”を狙った防犯活動も始めたところでした。



ご家庭では、日ごろからお子さまとも、話し合われていると思いますが、再発防止のために地域として、できること等の取り組みを親の立場で話し合いませんか。

今回の経緯の説明とともに、地域で子どもを守る『身近な地域の防犯活動』の取り組みについて、より安全・安心な街づくりのために、「私たちはどう行動すればよいのか」、「私たちはどう行動できるか」といった視点で意見交換をしたいと思います。**皆様のご参加をお待ちしております。**

異常事態を目撃したら迷わず110番通報！心配をそのままにしておかない！

< 警視庁のホームページ“警視庁管内不審者情報”に掲載されている内容 >

1月31日(水)の午後5時00分ころ、昭島市つつじが丘において、帰宅途中の児童を狙ったチカン事件が発生しました。犯人の特徴:若い感じの男、身長170cmくらい、体格普通、ベージュ色のジャンパー(袖に毛がついてるもの)で青色自転車で逃走しました。

“警視庁管内不審者情報”では「チカン事件」となっていますが、北小の保護者への文書では『「金を出せ」といわれた事件』となっています。

もちつき、楽しかった！

新春恒例の第24回もちつき大会が1月28日(日) 快晴の青空の下で行われました。今年も大勢の住民の方の参加と新体操で大いに盛り上がり、楽しい餅つき大会となりました。

16号棟およびその付近の皆さんには早朝から騒々しい思いをさせていただきましたが、ご協力に感謝いたします。また、もちつき大会の準備・運営に協力していただいた皆さん、ありがとうございました。



あがったかな？たこあげ大会

たこあげ大会が1月21日(日)北小校庭で行われました。当日は校庭ではたこあげが、体育館では飛行機とばしが行われ、自慢のたこや飛行機でお父さん、お母さんと一緒に楽しみました。たこあげと飛行機とばしの後は、美味しいカレーうどんでお腹を満たすことができました。



今年も新春駅伝に参加 ～つつじが丘ランニングクラブ～

第52回昭島市新春駅伝に、つつじが丘北住宅住民が中心の「つつじが丘ランニングクラブ」3チーム18人が参加しました。

成績は年々、悪くなっていますが、全員が完走しました。自治会が作成した「防犯パトロール」のプレートをつけて走る選手もいて沿道から多数の応援をいただきました。

つつじが丘ランニングクラブは団塊の世代が多く、皆さん和気藹々と「ハイツ祭り」、「餅つき大会」に参加しています。団地の皆さんの中で、ランニングに興味のある方や仲間がほしい方、ぜひ入会してください。

